
～ 運営だよりは学校ホームページ「PTA・六瑞パパの会」にも掲載されています～ 

運営委員会だより 
【われら六瑞っ子応援団！】 

 

No.3 令和２年 10 月 7 日 

荒川区立第六瑞光小学校

PTA 会長 光永 太郎 

 

PTA 役員へのご意見・お問い合わせは随時受け付けております。 

直接役員、または学年長・担任を通してお教えいただければ折り返しご連絡させていただきます。 
 

会員各位 
 １０月３日(土)１０：２０より体育館にて行われた第３回運営委員会の内容を報告します。 

 

１ 会長あいさつ 

まずは子供達の為に花火大会を開催してくれた学校にお礼の言葉を申し上げます。コロナで様々な行事に

影響がでておりますが、そんな中でも子供達が喜んでくれるよう頑張りたいと思っております。 

２ 校長先生あいさつ 

昨日の花火大会も含めまして皆様には日頃から活動を支えてくださりありがとうございます。花火大会や周

年行事など、「子供達の発想を生かしていきたい」というお話をすると、それをひとつひとつ形にする為の智

恵や力を貸していただき、心強く感じております。これからもよろしくお願いします。 

先日「学校だより」の方で、今後の行事の見通しということで、現時点でお伝えできることをお知らせいた

しました。ただし日程が決まっても詳細が未定のものも多いので、一つ一つ決まり次第アナウンスをしていき

ますのでよろしくお願いします。 

3 六瑞パパの会について 

先日皆様からいただいたアンケートに「パパの会が何なのかわからない方もいるので取り上げて欲しい」と

いうご意見がありました。簡単ではありますが「六瑞パパの会」について紹介させていただきます。 
 

【光永会長より】 

「六瑞パパの会」は前 PTA 会長阿川さんが代表を務める「力持ちの会」の後継会です。 

私はＰＴＡ会長になる前からこの「力持ちの会」に所属していましたが、基本やることは金管楽器の運搬

でした。他校にも「父親の会」「おやじの会」などの父親を中心とした活動団体が多くありますが、その活

動内容を聞くうちに強く興味を持つようになりました。 

私がＰＴＡ会長になった際、汐入小・汐入東小のＰＴＡ会長にお願いし、会員数 100 名を超える「汐入 

父親の会」に特別に入会させて頂きました。その中で学校行事の応援、地域活動の積極的な参加を体験させ

て頂き、六瑞小でも是非ＰＴＡ活動以外での団体を作りたいと強く思うようになりました。 

そこで前ＰＴＡ会長の阿川さんに相談し、新しく「六瑞パパの会」を結成しました。 

ＰＴＡ活動とは別の「子供たちの支援団体」にしたかった為、代表はＰＴＡ会長や役員などではなく、保

護者の中から篠原さんにお願いし、今では色々な活動をして頂いています。「金管の

お手伝い」「餅つき」「入学式前の学校掃除や草むしり」「花火大会」「挨拶運動」

「事件があった際の見守り隊」「校庭利用のフォローやイベント企画」などです。 

お時間のないお父様でも年に1度程度でも子供たちの為にご協力できる方や興味の

ある方はぜひ「六瑞パパの会」の代表 篠原さんまでお声がけください。 

 



【篠原代表あいさつ】 

立ち上げた当初に色々経緯が説明できればよかったのですが、私自身どのように進めて

いいのか何も分からないままきてしまい、ご挨拶が遅れてしまったことを申し訳なく思っ

ております。 

パパの会ではみんなとても楽しくやっております。任意参加でやっているので、集まっ

ているパパ達は「子供達の為に！」という思いが大変強く、「何かできないかな」という事を常に考えてい

ます。子供達には「この学校に入ってよかったなぁ」と思えるようないい思い出をたくさん作ってもらいた

いと考えておりますので、今後もイベント等協力してやっていきたいと思っています。 

 

４ 六瑞小８０周年記念事業に関して   

いよいよ 80 周年記念式典まで１カ月をきりました。記念事業についての進捗状況をご報告させていただきま

す。 

 

●記念誌 

記念誌については原稿がほぼ完成しました。金管バンド発足当時（昭和 63 年）の写真も載せてあります

ので楽しみにしていてください。 
 

●記念事業・記念品 

都電車内広告  ⇒ デザインが完成し、11 月から都電の車内広告に子供達の絵が掲載されます。 

記念ポロシャツ ⇒ 近日中に配布を予定しております。式典当日に着用お願いします。 

記念校章    ⇒ 周年当日に配布し、ポロシャツの胸の部分につけて式典に参加いただく予定です。 

記念手ぬぐい・お菓子 

        ⇒ 式典当日配布予定です。手ぬぐいについては追加購入ができるか確認中です。 

記念 DVD   ⇒ 式典の様子や金管演奏など DVD に収録予定です。 
 

●学校への贈呈品 

コロナ禍の中、学校が本当に必要なものを話し合った結果、リモートの時代を見据え「みらいスクールス

テーション」というシステムを贈呈する予定です。学習教材や全校集会などがすべての教室にリアル配信

できるようなシステムです。 
 

●周年予算についての説明 

周年にかかる収支報告（途中報告）を簡単に説明させていただきました。運営委員会では係る資料を配布

しましたのでご興味のある方は役員までご連絡ください。 

 

5 令和３年度役員募集について 

例年、PTA 役員の選考は、指名委員長が各クラスの指名委員から候補者を推薦してもらい、その方と話

し合いをして新役員を引き受けてもらうという形をとっていましたが、今年度からは「興味がある」「や

ってみたい」という方も選考の対象とさせていただきたいと考えております。 

１～５年生を対象に役員募集のお便りを配布させていただきますので詳細はそちらでご確認ください。 

もし「興味がある」「話を聞いてみたい」という方がいらっしゃいましたら、応募届けに必要事項をご記

入の上、お手数ですがお手持ちの封筒に入れ「指名委員長」と明記し、10/３０（金）までに担任の先生

へご提出ください。尚、令和３年度は書記１名の募集となっております。 



６ 保護者アンケートについて 

この度はお忙しい中アンケートにご協力いただきありがとうございました。任意回答だったにもかかわ

らず、多くの保護者様から回答をいただきました。たくさんの貴重なご意見や励ましの言葉があり、役員

一同心より感謝しております。 

ようやく集計が終わり、皆様には近いうちに集計結果の報告をさせていただきたいと思います。いただ

いたご意見は今後の PTA の運営に役立てていきたいと考えております。 

７ ぶっくまむから 

ぶっくまむでは本の読み聞かせ、図書館の飾りつけ、年度末には蔵書の点検など行っています。 

１学期には夏の装飾としてクジラの飾り付けを行い、先週は秋の装飾としてハロウィンの飾りつけを行い

ました。学校に来た際にはぜひ立ち寄ってみてください。 

今年度はコロナの影響でなかなか思うような活動ができておりませんが、10 月からは読み聞かせの再開

を検討しています。 

また毎年読書月間には「しお

り」を作成しています。過去 3

年は金管関係のデザインでした

が、今年は周年にちなんだデザ

インを考えています。楽しみに

していてください。 

８ 学校より 

※詳細については、学校から配布された「ハーモニー」や「学校だより」をご覧ください。（現時点では日程

以外未定のものがほとんどです） 

 

  ●１０月２４日（土） ８０周年記念式典 

式典の参加者は教職員・児童・周年実行委員会になります。保護者の皆様には式典の様子を教室リモー

トで見ていただくようにしたいと思います。また当日が晴天であれば、式典終了後に校庭で金管演奏を行

います。 

 

●１１月 7 日（土） ジョイフル三ノ輪演奏会 

もともとは電停「荒川一中前」開設 20 周年記念でパレードを依頼されていたのですが、コロナで中止

になってしまいました。ですがジョイフル三ノ輪の商店会長の「子供達の演奏だけでも」というご厚意で、

演奏会を開催することになりました。３～６年生が演奏会に参加予定です。 

 

●１１月２８日（土） 運動会 

入れ替え制で行う学校もありますが、六瑞小は小規模なので全員参加で行いたいと思っています。種目

については例年より縮小して午前中で終了、お弁当を食べた後に、全員でもちつき体験を行いたいと考え

ています。もちつき大会については、あくまでも日本の伝統行事を知るということで、「飾り用のかがみ

餅」の制作を行います。飲食することはありません。 

 



●１２月６日（日） 社明パレード 

社明とは「社会を明るくする運動」の略で、犯罪や非行のない明るい社会を築こうとする全国的な運動

です。南千住地区では毎年、南千住第二中学校をスタートし、第一中学校のゴールまで（子供達はせせら

ぎ公園から合流）南千住の街を行進しています。 

例年３～６年生のみが参加予定ですが、１～２年生・すずらんも参加できないか検討中です。 

 

９  連絡事項 

（１）学年 

 
６年 

周年記念行事に向けての準備を頑張っています。金管練習では下級生に教える難しさを感じている

部分もあるようですが、各自で工夫しながら練習を進めています。 

 
５年 

花火大会、大変楽しかったようです。家庭科の授業では、ミシンを使ったり高学年ならではの授業

を楽しく参加しつつ、周年の記念行事の練習などを頑張っています。 

 
４年 

みんなで楽しく花火ができ、ステキな思い出ができました。また周年に向けての金管活動も頑張っ

ています。 

 
３年 

周年に向けての準備や練習、作品の制作などに取り組んでいます。金管では初めての楽器・ガード

の練習をとても頑張っています。 

 
２年 周年に向けての手話付きの歌を家でも楽しく練習しています。 

 
１年 

周年行事に向けての準備や金管ダンスの練習など活動の幅が広がり、充実した学校生活を送ってい

ます。ただ体力面で追いつかないところも見受けられますのでケアをしていきたいです。 

 
すずらん 

学校探検という授業があり、すずらん以外の先生方と交流を図っています。また自分達で作ったカ

レンダーを１組さんに届けに行って、子供達同士の交流も図っています。 
 

（２）長副会 

テトラパックとインクカートリッジの集計・発送作業を行いました。引き続きベルマークの集計作業を行って

います。 

（３）専門部 

 
校外指導部 校庭利用のボランティア募集のお知らせを配布する予定です。 

 
成人教育部 

80 周年記念行事に展示する作品募集のお手紙を出させていただきましたが、１組の出品者がい

らっしゃいました。 

 
広 報 部 

今年度は広報紙を 2 学期から写真撮影や原稿の依頼などを進めています。レイアウトなど各部

員が分担をしながら作業を進め、12 月中旬くらいに第一部を発行予定です。 

 

 

次回予定 第４回運営委員会 １２月１９日（土） 

※時間・場所については事前に連絡します 


